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Vivre la communion
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Père Marie-Joseph à Castelgondolfo

Message du Pape François

Ce que Dieu a dit à notre saint : « Joseph, fils 
de David, ne crains pas » (Mt 1, 20), il semble le 
répéter à nous aussi : "N’ayez pas peur !". Il faut 
laisser de côté la colère et la déception, et 
faire place, sans aucune résignation mondaine 
mais avec une force pleine d’espérance, à ce 
que nous n’avons pas choisi et qui pourtant 
existe. Accueillir ainsi la vie nous introduit à un 
sens caché. La vie de chacun peut repartir 
miraculeusement si nous trouvons le courage 
de la vivre selon ce que nous indique l’
Évangile. Et peu importe si tout semble déjà 
avoir pris un mauvais pli et si certaines choses 
sont désormais irréversibles. Dieu peut faire 
germer des fleurs dans les rochers. Même si 
notre cœur nous accuse, il «est plus grand 
que notre cœur, et il connaît toutes choses » 
(1Jn 3, 20).

Lettre apostolique Patris Corde, 8 décembre 2020
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Qui est Saint Joseph ?

Un homme si important et si discret, 
uniquement mentionné dans les 
évangiles de l’enfance (Matthieu et 
Luc)
« Il est, dans l’histoire l’homme qui a 
donné la plus grande preuve de 
confiance à Dieu » nous dit Benoit XVI 
à Yaoundé 19 mars 2009

La Bible le définit en premier
❖ comme « un homme juste, fiancé à une jeune fille appelée Marie »

Le juste, selon la Bible évoque la manière de vivre l’alliance avec Dieu, quitte à 
risquer sa vie pour que le salut de Dieu se manifeste. En ce sens « Joseph choisit 
Marie les yeux ouverts, avec tous les risques » Pape François

❖ comme un homme obéissant, à la parole de l’ange « Ne crains pas de 
prendre chez toi Marie, ton épouse ou prends Marie et fuis en Égypte » 

❖ Joseph, descendant du roi David, inscrit Jésus dans une généalogie, celle 
d’Israël. Jésus est appelé « Fils de David » 

En 1870, le pape Pie IX déclare Joseph, Saint patron de l'Église : date du 19 
mars, fête officielle comme Joseph le charpentier.
En 1889, Léon XIII le proclame Saint patron des pères de familles et des 
travailleurs.

En 1955, Pie XII fixe la date du 1er mai, comme 
fête de Joseph artisan

En 1971, saint Paul VI le nomme « protecteur de 
la famille ».  
 
Saint Joseph est l’un des rares saints à être fêtés 
deux fois dans l’année.
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Message du Père Marie-Joseph
Retranscription d’un entretien du père lors d’une retraite JF de fin d’année (quelle année ?)
….
Et maintenant pour la joie de Marie… J’ose aller très loin en disant que saint 
Joseph était le chef de la Sainte Famille… La sainte Vierge avait besoin de saint 
Joseph. C’est merveilleux. Et vous pensez bien que quand on aime saint Joseph, 
quelle joie ça doit lui faire, et quel atout pour nous ! J’ose dire encore, si dans ma 
vie il y a quelques biens et si à certains moments de carrefours, de tournants 
dangereux, j’ai réussi à ne pas m’égarer, je le dois beaucoup à saint Joseph. 
Qu’on m’a appris à aimer la Sainte Famille, qu’on m’a appris à aimer par ma 
maman surtout, le papa aussi, mais par la maman. Et maintenant pour faire 
plaisir à la Sainte Vierge, à la Très Sainte Trinité, à Jésus bien sûr, à tous les anges 
et à tous les saints, je veux dire encore cette prière à saint Joseph :

« Grand saint Joseph, élu de Dieu dans le décret de l’incarnation, choisi pour 
partager la vie de la Vierge Immaculée, élevé à la dignité de Père légal de Jésus » 
Il est père, père sur un plan réel, pas sur le plan ordinaire, mais sur le plan 
surnaturel, il exerce toute sa paternité et Jésus lui été soumis et même la Sainte 
Vierge. « Vous fûtes le voile discret où s’abrita le mystère de la Vierge Mère. Vous 
fûtes l'ombre sainte où se cacha la majesté du Dieu fait chair. Ô vous que Marie 
aimait comme un époux, ô vous que Jésus aimait comme un père, introduisez-nous 
dans le divin sanctuaire de leur intimité. »
“Introduisez-nous dans le divin sanctuaire de leur intimité”. Y a-t-il quelque chose 
de plus beau qu’une telle intimité ? La grande Thérèse d’Avila a tellement 
vénéré Saint Joseph et confesse franchement que grâce à lui, elle a pu 
tellement pénétrer ce qu’on appelle l’oraison. C’est-à-dire cette intimité 
mystérieuse, magnifique, qui divinise et transfigure notre vie à travers les 
ombres et les ténèbres d’ici-bas. 
« Couvrez-nous de votre voile d’humilité et de pureté. Obtenez-nous cette entière 
oblation de nous-même, fruit d’une immolation généreuse et ignorée. » 

C’est ce qu’il y a de plus beau chez 
nous, quand dans votre cœur, on ne le 
voit souvent pas, on peut le voir, celui 
qui a un peu de regard, qui a une 
certaine expérience, un certain flair, 
une certaine intuition surnaturelle, on 
peut voir ce qui est si ignoré et caché, 
quand dans votre cœur vous êtes tout 
ouvert et plein de bonne volonté. Père Marie-Joseph dans son bureau, la statue de 

St Joseph à côté de lui. 
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« Faites-nous pénétrer dans l’ombre sainte de votre effacement. Obtenez-nous 
cet impérieux attrait du silence, fruit de l’adoration et du véritable amour. » 
Vous avez fait jusqu’ici vraiment effort. Je crois c’est la retraite qui était la plus 
silencieuse, j’ose le dire je pense que c’est vrai, et où on a prié comme peut être 
jusqu’ici jamais. Aimez le silence, tout en restant vous-même, naturels. Il y a la 
détente mais quand il y a aussi des moments vraiment et surtout intérieurs, 
sans se laisser trop happer, surtout par des choses ridicules, puériles.
Obtenez-nous cet impérieux, impérieux, impérieux attrait du silence, fruit de 
l’adoration. Dieu nous est toujours présent, toujours. Mais nous, nous risquons 
de nous laisser entraîner au-dehors du sanctuaire, de nous-même et de perdre 
le temps. Donc silence fruit de l’adoration et du véritable amour. 
« Ô grand saint, image du Père des Cieux, à qui Jésus et Marie étaient soumis, 
nous nous soumettons tout à vous. Guidez notre vie intérieure, conduisez-nous 
à Jésus et à Marie, donnez-nous Jésus et Marie. » …Regardez l’icône.

Et maintenant pour terminer nous disons encore cette prière qui est devenue 
une prière de toute la chrétienté, l’angélus.… Chantez le !.  (« je vous salue Marie» 
chanté par l’assemblée, puis prière de l’Angélus par le père Marie Joseph et l’assemblée)
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Témoignage de Isabelle AUPRÊTRE,
Fraternité Saint Joseph de Sarreguemines

J’ai 52 ans et j’ai toujours pu constater l’intercession et l’intervention de Saint 
Joseph dans ma vie. Il est le patron de la bonne mort, du travail et de la famille.
1. Mon arrière-grand-mère paternelle, Marie-Jeanne BIGER avait une grande 
vénération envers St Joseph. Elle avait exprimé le désir de mourir le jour de la St 
Joseph. Elle fut exaucée à 94 ans en 1978. Cette année-là, elle convoqua ses 
enfants, petits-enfants et arrière-petits-enfants. Elle parla à chacun dont moi. Elle 
était en bonne santé et pas malade du tout.… Âgée de 6 ans, je me vois encore 
l’embrasser dans sa chambre, où elle s’était alitée. Elle me donna  un billet de 10 
francs tiré de dessous son oreiller. Elle mourut tranquillement et sereinement  le 19 
mars 1978 à 15H00, l’heure à laquelle le Christ était décédé.

3.  En 2013, je fus opérée de la vésicule biliaire : c’était ma première opération sous 
anesthésie générale. J’étais inquiète. Le chirurgien de l’hôpital Robert Pax, à 
Sarreguemines proposa de m’opérer le 20 mars 2013. Je rentrai à l’hôpital la veille, 
le 19 mars et j’avais la chambre numéro 19. J’étais alors totalement rassurée quant 
à cette intervention.

Par ces quelques exemples, je puis vous affirmer que St Joseph est très actif et à l’
écoute. Il veille sur tous les aspects de notre vie.
 
Priez-le, priez-le et priez-le.

2. Il y a 24 ans, j’étais à la 
recherche d’un emploi. J’ai prié 
notre bon St Joseph. J’avais passé 
le concours national de l’A.N.P.E en 
1999. Je reçus une lettre, datée du 
19 mars 2000, me proposant un 
poste à Sarreguemines
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”J’ose dire encore, si dans ma vie il y a quelques 
biens et si à certains moments de carrefours, 

de tournants dangereux, 
j’ai réussi à ne pas m’égarer, 

je le dois beaucoup à Saint Joseph”
 (Père Marie-Joseph aux JFs)


